

PRESSEMITTEILUNG

Juli 2024

Der VfL Potsdam und die Energiequelle GmbH unterschreiben Kooperationsvertrag

Kallinchen/Potsdam 22. Juli 2024. Die Energiequelle GmbH aus Kallinchen ist weiterhin Sponsoringpartner der Handball-Herren des VfL Potsdam. Das Unternehmen, das sich für den Ausbau Erneuerbarer Energien in Brandenburg, Deutschland und Europa einsetzt, verlängert damit die im vergangenen Jahr begonnene Zusammenarbeit um ein weiteres Jahr. Der VfL Potsdam ist in der Saison 2023/2024 als Tabellenerster souverän in die erste Bundesliga aufgestiegen. Ab September spielt der VfL nun gegen bekannte Größen wie den THW Kiel und den SC Magdeburg. Dort unterhält Energiequelle ebenfalls Büros.

Michael Raschemann, Gründer und Inhaber der Energiequelle GmbH, ist bekennender Handballfan: „Meine Söhne sowie einige unserer Mitarbeitenden spielen selbst aktiv Handball oder gehen regelmäßig zu den VfL-Spielen. Ich freue mich daher sehr über die weitere Zusammenarbeit und wünsche dem jungen Team, das in der vergangenen Saison großartige Spiele gezeigt hat, einen erfolgreichen Start in der Bundesliga.“

Auch Frank von Behren, ehemaliger Profi und heutiger Geschäftsführer des VfL Potsdam, freut sich über den Vertragsabschluss mit Energiequelle: „Nachhaltiges Denken und Handeln liegt auch uns am Herzen. Wir sind stolz, mit Energiequelle ein Unternehmen an unserer Seite zu haben, das sich für eine klimaneutrale Zukunft einsetzt. Wir hoffen im Gegenzug, die Bekanntheit von Energiequelle als attraktiven Arbeitgeber in der Region zu erhöhen.“

Energiequelle ist seit 1997 am Markt der Erneuerbaren tätig und hat bis heute mehr als 800 Wind- und Solaranlagen ans Netz gebracht. Mit knapp 600 Mitarbeitenden an weltweit 28 Standorten ist das Unternehmen mit Hauptsitz im brandenburgischen Kallinchen eines der Pioniere der Branche.



Foto: Michael Raschemann (Geschäftsführer Energiequelle) und Frank von Behren (Geschäftsführer VFL Potsdam) in der vergangenen Saison

Pressekontakt

Susanne Tauke
Marketing & PR

+49 421 62 67 69 22

tauke@energiequelle.de

Abdruck Bild und Text honorarfrei.

Alle Pressemitteilungen: <https://www.energiequelle.de/pressemitteilungen/>

Über Energiequelle

Seit 1997 ist die Energiequelle GmbH als Projektierer und Betriebsführer von Windenergie-, Biomasse- und Photovoltaikanlagen sowie Umspannwerken und Speichern international aktiv. Hauptsitz des Hauses ist Kallinchen, weitere Standorte befinden sich in Berlin, Bremen, Oldenburg, Hannover, Putlitz, Perleberg, Penzing, Erfurt, Dresden, Rostock, Kiel, Magdeburg, Wiesbaden, Leipzig, Stuttgart, Münster, Guntersblum, Spremberg und Luckenwalde sowie Rennes, Dijon und Bordeaux (Frankreich), Helsinki und Vaasa (Finnland), Posen (Polen), Kapstadt (Südafrika) und Athen (Griechenland). Mit über 550 Mitarbeitenden und mehr als 850 errichteten Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 1.700 MW ist Energiequelle ein führendes Unternehmen der Branche.